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Ata da 7ª Reunião do Colegiado do Departamento de Química, realizada no dia 05 de outubro 1 

de 2020. 2 

Às quatorze horas e trinta minutos do dia 05 de outubro de dois mil e vinte, reuniu-se virtualmente, 3 

através de plataforma de videoconferência em meio informatizado pela internet, o Colegiado do 4 

Departamento de Química do Campus “Prof. Alberto Carvalho”, da Universidade Federal de Sergipe, 5 

no município de Itabaiana – Sergipe. Estiveram presentes os membros do colegiado: Rafael Neves 6 

Almeida, Luciano Evangelista Fraga, Renata Cristina Kiatkoski Kaminski, Marcelo Leite dos Santos, 7 

Heloísa de Mello, Nirly Araújo dos Reis, Moacir dos Santos Andrade, Victor Hugo Vitorino 8 

Sarmento, além das discentes Maria Itamara dos Santos e Marcela Santos de Freitas. Também 9 

estiveram presentes, na qualidade de convidados(as), os(as) professores(as): Edinéia Tavares Lopes, 10 

Valéria Priscila de Barros, Ivy Calandreli Nobre e Jane de Jesus da Silveira Moreira; também como 11 

convidados, estiveram presentes os discentes Rodrigo Alves dos Santos e Maria Indaiá Santos Bispo. 12 

O Prof. Luciano agradeceu a presença de todos e deu prosseguimento à reunião. Foram discutidos os 13 

seguintes pontos: 1) Informes; 2) Apreciação da Ata da 6ª Reunião Ordinária (2020) deste Colegiado; 14 

3) Apreciação do parecer de Atividades Complementares sob processo de nº 23113.025755/2020-68; 15 

4) Ad referendum da oferta de duas vagas da disciplina Química Geral em 2020.1 para Estudantes da 16 

Terceira Idade; 5) O que ocorrer. Primeiro item de pauta: Informes. Professor Luciano informa da 17 

necessidade de cadastrar, para os que ainda não o fizeram, os planos de aula dos componentes 18 

curriculares para que se faça, com tempo hábil, a apreciação dos planos na próxima reunião, em 19 

novembro. Além disso, o professor aproveitou para convidar alguns dos presentes para ajudar na 20 

avaliação desses planos; apresentaram-se como voluntários os(as) professores(as): Valéria, Jane, 21 

Heloísa, Ivy, Victor e Moacir. Segundo item de pauta: Apreciação da Ata da 6ª Reunião Ordinária 22 

(2020) deste Colegiado. O Prof. Luciano esclareceu que foi dada a oportunidade para que os 23 

professores se manifestassem sobre alterações à ata, mas não houve. Dessa forma, o mesmo abriu 24 

espaço para discussão da ata. Não havendo discussões, submeteu à votação, sendo aprovada por 25 

unanimidade. Terceiro item de pauta: Apreciação do parecer de Atividades Complementares sob 26 

processo de n 23113.025755/2020-68. O professor Marcelo, relator do processo, apresentou parecer 27 

favorável à concessão das Atividades Complementares da aluna Jazielle da Costa Silva, conforme 28 

pedido apresentado no processo 23113.025755/2020-68, de acordo com a documentação 29 

comprobatória e normas vigentes na Resolução Nº 56/2010/CONEPE, e para tal, recomendou à 30 

integralização das 210 horas (14 créditos) com nota 10,0 (dez) e frequência de 100%. Ademais, apesar 31 
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de não causar nenhum prejuízo a petição da discente Jazielle, o professor fez observação a dois 32 

equívocos, como alerta aos demais alunos, na composição desse tipo de relatório: os alunos 33 

continuam confundindo a realização de atividades de extensão com participação nessas atividades, 34 

sendo que apenas a realização, e não a participação, que dá direito a créditos; uma pequena 35 

inobservância às normas quanto a solicitação de créditos, havendo pedidos de mais créditos do que o 36 

previsto na resolução. Por fim, o parecer foi submetido ao conselho colegiado, que o aprovou por 37 

unanimidade.  Quarto item de pauta: Ad referendum de oferta de duas vagas da disciplina 38 

Química Geral em 2020.1 para Estudantes da Terceira Idade. Não houve discordância dentre os 39 

presentes sobre a oferta e ao submeter-se a apreciação foi aprovada de forma unânime. Quinto item 40 

de pauta: O que ocorrer. Nada mais havendo a tratar, o coordenador do curso, Luciano Evangelista 41 

Fraga, agradeceu o comparecimento dos membros do Colegiado, declarando encerrada a reunião, e 42 

para constar, eu, David Issao Fonseca Almeida, lavrei a presente ata, que, depois de lida e aprovada, 43 

será assinada pelos presentes. Campus “Prof. Alberto Carvalho”, 05 de outubro de 2020. 44 


